



「やさしく」「かしこく」「たくましく」

校長 岡崎 佳代子

1年生のみなさん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。
2年生から6年生のみなさん、保護者の皆様、ご進級おめでとうございます。

この4月から、伊自良南小学校の校長として赴任いたしました、岡崎です。どうぞよろしくお願いいたします。私を含め9名の職員が新しく仲間入りをしました。「翠巒四方起伏して 麓を走る伊自良川」と、校歌にもありますように、自然豊かな伊自良地区で、これから子どもたちと一緒に活動できることを楽しみにしております。

令和3年度は、11名の新1年生を迎え、全校99名の児童と、26名の職員で伊自良南小学校をスタートしました。この一年、子どもたちがゴールに向かって、安心して学ぶことができ、自分の力を発揮できるように、職員一同、学校づくりに取り組んでまいります。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、子どもたちの学校生活もこれまでとは同じようにはできませんでした。楽しみにしていた行事を中止したり、違う形で行ったりすることを余儀なくされました。また、校歌を一度も歌う機会がなかったと聞きました。今年度は、大森小学校から受け継いでいる、伝統ある校歌を全校で歌える日が、一日も早く来ることを願っています。

今年度も、ウイルス感染症拡大防止に努めながら、できる活動を模索し、子どもたちにとって楽しく学校生活を送ることができるよう考えてまいります。感染症予防のために、保護者の皆様にもお願いすることが多々あるかと思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

始業式で子どもたちに、学校の教育目標から話をしました。

「やさしく」・・・**気づいたら行動！** 困っている人がいたら、悲しんでいる人がいたら声をかけます。助けてもらったら「ありがとう」、「しまった！」と思ったら「ごめんなさい」を伝えます。床が汚れていたら、ごみが落ちていたらきれいにします。すると、相手にも自分にも温かい心「やさしさ」を届けることができます。

「かしこく」・・・**素直な心で！** 自分の考えと比べながら、先生や仲間の話を聞きます。「なるほど。」
「そういう考えもあるんだな。」いろいろな考え方や感じ方を受け止めることで、新しい考え方や感じ方が生まれます。授業が面白くなります。

「たくましく」・・・**立ち向かう強さ！** 苦手なこと、難しいことはさげたくなくなります。でも、挑戦することで、人は成長します。「失敗は成功のもと」新しいことに挑戦する強さを持ち、最後までやりとげることで、自分の自身につながります。

伊自良南小学校校歌

作詞 藤村 耕一
作曲 小森 幸彦

- 1 翠巒四方に 起伏して
麓を走る 伊自良川
実に美わしの 我が郷土
ここに吾等の ここに吾等の
南小
- 2 け高き人の 尊さを
この学び舎に 重ねつつ
いざや励まん 我らみな
磨け吾等の 磨け吾等の
南小
- 3 まなびのわざに いそしみて
伝えは古き 大森校
栄えある歴史を うけつぎて
ここに吾等の ここに吾等の
南小



5年生の皆さんが育てたパンジーが、入学式を彩りました

保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご支援、どうぞよろしくお願いいたします。